



2015 SUPER GT 開幕戦 “OKAYAMA GT 300km RACE”

POLE to WIN!

雨が降ったりやんだりと難しいコンディションの中、
アンドレア・カルダレッリと平川亮の若手コンビのドライブで
#37 KeePer TOM'S RC Fが2年連続で岡山での開幕戦を制した

決勝ではボルボシヨンの強みを活かして、序盤からカルダレッリが快調な走行を見せる。9周目には2位との差を大きく広げてリード。しかし路面が徐々に乾き始めると、生乾きの路面に強いミシュランタイヤの1号車に首位を奪われる。その後は15号車、100号車のNSX勢も交えて激しいトップ争いを展開。そして41周でピットインした37号車は、カルダレッリから平川にドライバーをエンジン。5位でコース復帰した平川は100号車の前でコースイン。走竜のトップだ。しかし、NSX勢は乾き始めた路面での速さが際立ち、48周目には100号車に首位を譲る。しかしピット内に重い空気が流れ始めた矢先、再び雨が降り始めて路面はスリップピーに。そこからは平川が猛追。100号車とのタイム差を徐々に詰め、三たびトップに躍り出ると、その後も奮闘続け、気づけば2位と42秒差をつけてゴール。若干21歳にして岡山国際サーキット

上。さらにセーフティカー導入を挟んで再スタートが切られた後は8位に順位を上げる。そして38周目に平川ベートンタップ。さらなる追い上げに期待が高まる。素早いピット作業を終えてコースに復帰した平川は、レース折り返しとなる55周目時点で6位まで順位を上げる。しかし、以降は我慢の展開。それでも重量ハンディを受けてのレースであることを考えれば、大きな賭けに出るよりも1点でも多くのポイント獲得が使命。2回目のピット作業を終え、再びハンドルを握ったカルダレッリは、トラブルを避けての完走を選択。そのまま走り切り6位でフィニッシュ。ランキングトップを維持した。

2015年度スーパーGT スケジュール

第3戦	チャーン・インターナショナルサーキット(タイ)	公式予選 6/20 (土) 決勝 6/21 (日)
第4戦	富士スピードウェイ(静岡県)	公式予選 8/ 8 (土) 決勝 8/ 9 (日)
第5戦	鈴鹿サーキット(三重県)	公式予選 8/29 (土) 決勝 8/30 (日)
第6戦	スポーツランドSUGO(宮城県)	公式予選 9/19 (土) 決勝 9/20 (日)
第7戦	オートポリス(大分県)	公式予選 10/31 (土) 決勝 11/ 1 (日)
最終戦	ツインリンクもてぎ(栃木県)	公式予選 11/14 (土) 決勝 11/15 (日)

「#37 KeePer TOM'S RC F」応援企画 第2弾

8/8(土)・9(日)スーパーGT第4戦 富士スピードウェイ (静岡)
券の入力欄に
ご応募ください

観戦チケット(予選・決勝共通券)をペア20組40名様にプレゼント

キーパーコーティングをご要望の多くの皆様をスーパーGTに
ご招待します! KeePer TOM'S RC Fのピット前グランプリ
応募規約 第4戦 富士スピードウェイ 7/10(金)開催日

スタンド席を奪取り、そろいのキャップで盛り上がりましょう!
※各会場までの交通費は各自ご負担をお願いします。
※当選者の発表は、発送をもって替えさせていただきます。

この企画に関するお問合せは…KeePer技研(株) ☎ 0120-517-158



バーは部品ともいえます。でもインターパークシリーズは、車はワゴンマイク、みんな同じ。ドライバーの技術や能力が勝負を分けます。選手の本当の能力が發揮されます。パドックに入るので、レースを身近に感じられて、初心者にも面白いと思います。

平川・昨年のバトルも面白かったですし、車は同じものを使っていて、ドライバー本位の競争という意味では言い訳はできないですが、気合いは入ります。5/17(日)には、SUPER GT第1戦のチャンピオンと第2戦のチャンピオンとなつた僕が対決します。レクサスRC Fでもなく、GT-Rでもなく同じ車でロニー・クインタレッリとのバトルを見る事ができるのは、観る側にとっても面白いんじゃないかな。盛り上がるといな

う思っています。

中山・自分がチャンピオンを獲るつもりでもちろんレースに臨みます。昨年の最終戦ではクインタレッリ選手もだんだんとマシンに慣れてきて僕らと同じペースで走るようになつてきました。それまでは僕と平川と2人でのバトルが続いていたけど、クインタレッリ選手とか高星選手などによつてレベルがぐんと上がつてくると思います。3台、4台とバトルが繰り広げられ、いろんな駆け引きが生じると思うので、お客さんも楽しめると想います。

Q レース界では「速い車は美しい」という言葉があるそうですが、どういう意味なんですか？
関谷・メカニックが愛を込めて整備をしているかどうかってことだよね。整備工場が汚いといい仕事はできない。車をキレイにしておくのはスポンサーのためにも大事だね。

カルダレッリ：SUPER GTの77号車「KeePer TOM'S RC F」と36号車「PETRONAS TOM'S RC F」にもキーパー・コーティングがかけてあるけど、やっぱり他よりもキレイだね。空気抵抗が減って速くなってると思うよ（笑）。実は僕、以前に研修を受けて、キーパーコーティング技術資格2級を持ってます。そのときにキーパー・コーティングをやるとやらないとではものすごく違うことに感動したよ。イタリアで僕はNXに乗っているけど、イタリアの洗車はすぐひどいし、コーティングもないんだ。日本に持ってきて「コーティングしてもらいたいくらいだよ。平川：レース中に付いた汚れも落ちやすいんじゃないかな。僕が普段乗っている車にもダブルダイヤモンドキーパーをやってもらっているんだけど、やつぱり汚れがつきにくいやつを洗いだけですぐに落ちるから。

中山：僕は以前、ガソリンスタンцийバー・コーティングの講習を受けた方がいてよく手伝っていました。最初でアルバイトしたことがあるんです。

Q 最後にSUPER GT第2戦を終えて、今後どう戦つていきますか？

平川：もちろんチャンピオンを獲ります。ウエイトハンデを積むと、ブレーキ性能とかコーナリング性能とかが落ちるので、それを頭に入れ、的確な判断をしながら走りたいです。最終戦までなるべくさんのポイントをもぎ取って、ミスを減らし、チャンピオン争いできる位置にいたいと思います。

中山：今年のGT300のブリウスはチャンピオンを獲れるパフォーマンスはあると思います。開幕戦は優勝しきる第2戦もポイントを獲れているので、チャンピオンに向けて着実に進んでいくと思っています。トラブルが多い車ではあるけれど、最後まで走り切れれば、確実にチャンピオンを獲れる車なので頑張っていきたいと思います。

カルダレッリ：優勝できるよう頑張ります。もちろん現状では重い分、戦闘力は劣っていますが、その中でベストを尽くしてポイントを取れるよう、ドライバー、メカニック、エンジニア全員の力を合わせて攻めていきます。

Q にもともと塗っていたコーティングとか油膜を落とすと、水が玉にならないでベタっと広がるんです。そこにコーティングをかけると一気に水玉になつてボロボロボロつて落ちるのがすごく好きで、よくやらせてもらっていました（笑）。気持ちよく撥水するから雨の日が好きになりましたね。

にもともと塗られていたコーティングとか油膜を落とすと、水が玉にならぬいでべターっと広がるんです。そこにコートイングをかけると一気に水玉になつてポロポロポロつて落ちるのがすごく好きで、よくやらせてもらつていきました(笑)。気持ちよく撥水するから雨の日が好きになりましたね。